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Ci risiamo, mi candido di nuovo alla Presidenza della FIGB. 
Ricorderete sicuramente la precedente avventura, terminata con un risultato che reputo 
straordinario per un candidato presentatosi quasi al countdown finale. 
La metà dei Presidenti delle Associazioni ha infatti creduto nell’idea di cambiamento che 
avevamo cercato di trasmettere con tanto entusiasmo e forse poco tempo. 
Da allora sono passati alcuni anni. 
Mi sono sposato, ho messo su un numero imprecisato di chili, ma il bridge è rimasto 
purtroppo sempre identico a se stesso. 
Avrete ormai capito che l’innovazione e il miglioramento sono il motore di tutto ciò che 
faccio, sul lavoro come nella vita. 
E proprio per questo sento ancora forte lo slancio di spendermi in prima persona per 
raggiungere quel cambiamento ormai necessario al nostro amato movimento, purtroppo 
in grande affanno. 
Adesso potrei buttare giù un lungo e tedioso elenco dei vari problemi che imbrigliano il 
bridge. 
Penso però che la prospettiva migliore per identificarli e affrontarli sia partire proprio dalle 
proposte. 
Nei prossimi giorni, vi presenterò i 10 punti chiave del mio programma, che avrò il piacere 
di approfondire insieme a voi tutti, raccogliendo i contributi e le opinioni di chiunque vorrà 
partecipare. 
Perché il bridge è una passione che ci accumuna e ci spinge a costruire uniti qualcosa di 
grande. 
So bene che non è una sfida semplice ma, se persino io ho vinto un campionato italiano, 
nella vita si può realizzare qualsiasi cosa!" 
 


